

COMMUNIQUE

Tunis, le 20 mai 2013. La Bourse de Tunis annonce aujourd'hui l'introduction du groupe One Tech au marché principal, faisant passer le nombre de sociétés cotées à 63.

Cette nouvelle entrée a été célébrée lors d'une cérémonie organisée au siège de la Bourse, au cours de laquelle, M. Chedly El Abed, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre des Finances et M. Moncef Sellami, Président du groupe One Tech ont sonné la cloche à 10 heures pour marquer l'ouverture de la cotation du titre sur le marché principal, en présence du Président du Conseil du Marché Financier, des dirigeants de la Bourse de Tunis, du dépositaire central et des sociétés d'intermédiation en bourse.

L'introduction en Bourse du groupe One Tech s'est effectuée à la suite d'une ouverture du capital à hauteur de 23,5% dans le cadre d'une augmentation de capital et d'une cession d'actions anciennes portant sur un nombre total de 12,6 millions actions, diffusées au moyen d'une offre publique à prix ferme et d'un placement garanti, souscrites au prix de 6,500 dinars l'action, soit un montant total levé de 82 MD.

La demande exprimée pour l'OPF a été forte, représentant environ 13,7 fois la quantité d'actions offertes et attirant 29784 souscripteurs. Le placement garanti a été totalement souscrit auprès d'un nombre important d'institutionnels avertis atteignant 61 investisseurs.

Parallèlement à l'OPF et le placement garanti, le groupe One Tech a réservé 304 656 actions anciennes à ses salariés souscrites au prix de 5,800 dinars l'action.

L'introduction du groupe One Tech en bourse vise notamment la consolidation de sa stratégie de développement à l'international et le renforcement de sa notoriété.

Avec 53,6 millions d'actions de nominal un dinar composant le capital du groupe après augmentation introduites aujourd'hui au marché principal de la Cote de la Bourse, la capitalisation boursière de One Tech s'élève à 348,4 MD.

Le titre One Tech sera coté dans le groupe de cotation continu avec le code mnémonique OTH et le code ISIN : TN0007530017.

A propos du groupe One Tech :

La première société du groupe « Tunisie Cables » a été fondé en 1978. Aujourd'hui le groupe One Tech se compose d'une dizaine de sociétés articulées autour de trois pôles d'activité : câblerie, mécatronique et les nouvelles technologies de l'information et communications. f